

## Goldene Hochzeit



Auf einen gemeinsamen Lebensweg von stattlichen 50 Jahren konnten am vergangenen Donnerstag die Eheleute Margareta und Rolf Matt zurückblicken. Gold ist wertvoll und beständig, genauso wie eine Ehe am 50. Hochzeitstag. Die Farbe Gold symbolisiert den Wert und die Beständigkeit der tiefen Liebe. Genauso wie das Edelmetall hat die Ehe über die vielen Jahre an Wert gewonnen. Von der Steiermark über Mannheim kam das Jubelpaar vor fast 42 Jahren nach Mutterstadt, wo sie in der Dammstraße ihr Haus bauten. Zwei Söhne gingen aus der Ehe hervor, drei Enkel vervollständigen das gemeinsame Eheglück. Beide haben ein gemeinsames Hobby: sie stöbern zu gerne auf Flohmärkten. In 3 Zimmern ist die ganze Pracht verteilt. Das Ergebnis konnte man bei der letztjährigen Kerweausstellung im "Alten Rathaus" bewundern.

Den vielen Gratulanten schloss sich auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeindeverwaltung mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in „flüssiger Form“ inklusive dem "Dubbeglas".

*(Amtsblatt vom 02. Februar 2012)*

*(Text und Bild: Gerd Deffner)*